



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
07 OCT. 2025 12:38:29
Entrada **84206**

Pregunta (Mallén)

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con
respuesta escrita.

Fdo.: Jorge PUEYO SANZ
Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado de Chunta Aragonesista (CHA), adscrito al Grupo Parlamentario Plurinacional Sumar, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a **la previsión en la ejecución de la variante de Mallén, en la autovía A-68.**

El pasado 1 de octubre el ministro de Transportes y Movilidad Sostenible inauguró el último tramo pendiente de la autovía A-22, entre Siétamo y Huesca, congratulándose de toda la inversión del Estado en infraestructuras ejecutada en Aragón desde 2018.

Acabando de superar la mitad de la legislatura, parece oportuno ver en qué situación se encuentran las obras pendientes en la Comunidad Autónoma de Aragón y cuáles son las previsiones de ejecución.

En este sentido, se presenta la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el subtramo Mallén Este-Mallén Oeste del tramo Gallur-Mallén en la autovía autovía A-68 y cuáles son las previsiones de ejecución?

Palacio del Congreso, 6 de octubre de 2025.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado